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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL 
DATA: 07 DE ABRIL DE 2025 
LOCAL: SALA DO PLENARINHO – CÂMARA MUNICIPAL DE PAULÍNIA 
INÍCIO: 10h15 

Reuniu-se, nesta data, a Comissão Eleitoral na sala do Plenarinho da Câmara Municipal de 
Paulínia, com início às 10h15. Estiveram presentes os membros da Comissão: Reginaldo, 
Rodrigo, Rodrigo Macelari, Márcia e Andréa, registrando-se a ausência justificada do 
membro Pedro. 

A reunião teve como objetivo discutir as normas e diretrizes relativas ao pleito eleitoral 
marcado para o dia 28 de abril de 2025. 

Estiveram presentes os seguintes candidatos e interessados: Manoel Magri, Janaína 
Magalhães, Marcos André, Eliete Maria, Adelson Chaves, Valéria Guimarães, Ligian Kalvon, 
Claudia Pompeu, Débora Moraes, Rafael Abreu, Rogério Souza, Idu Albino, Aline Rossi e 
Vaniza Ghidotti. 

O membro Reginaldo abriu a reunião explicando que o regulamento utilizado foi baseado no 
modelo das eleições anteriores, pedindo a compreensão de todos e ressaltando a importância 
do processo eleitoral para os servidores. 

As candidatas Janaina e Claudia apresentaram a demanda relacionada à dispensa dos 
funcionários no dia da eleição, para que possam exercer seu direito ao voto. 

A candidata Vaniza questionou sobre o perímetro permitido para abordagem dos servidores. 
Foi informado que será realizado um contingenciamento nos arredores da Sala de Imprensa, 
sendo proibida a abordagem aos servidores que se dirigirem ao local de votação. 

Quanto à apresentação de documentos no momento da votação, foi esclarecido que será aceita 
a versão física ou digital, desde que contenha QR Code ou seja documento funcional. 

O candidato Roger levantou questões sobre a campanha eleitoral digital, sendo informado que 
está autorizada desde que não haja patrocínio de publicações. 

O candidato Manoel Magri destacou que a fixação de propaganda será permitida apenas em 
locais públicos previamente definidos pela Comissão. 

A candidata Eliete solicitou autorização formal para recebimento de material de campanha 
nos setores da instituição. 

A candidata Claudia ressaltou que a prática de campanha antecipada e a disseminação de fake 
news já haviam sido informadas à Comissão anteriormente. 
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O candidato Roger fez observações sobre a subjetividade do processo, enfatizando a 
importância da transparência e da cronologia dos fatos. Sugeriu ainda que os materiais de 
campanha evitassem o modelo de “casadinha”. 

Manoel Magri defendeu o direito constitucional à manifestação de apoio e livre associação 
entre os candidatos. 

O candidato Idu, salientou que as inscrições são individuais, mas o regulamento vigente não 
proíbe campanhas conjuntas. Acrescentou que nas eleições anteriores a prática da “casadinha” 
foi permitida e que o atual regulamento se baseia nesse histórico, portanto, não deve haver 
impedimento. 

A Comissão se reuniu para deliberar sobre o posicionamento referente à campanha casada, 
acolhendo a sugestão do membro Rodrigo Neris. 

A candidata Ligian sugeriu a criação de um grupo no WhatsApp com os candidatos para 
facilitar o repasse de informações oficiais. 

A Comissão decidiu permitir a prática da “casadinha” em campanhas digitais e parcerias entre 
candidatos. No entanto, fica terminantemente proibido o uso de materiais que promovam a 
desqualificação de outros candidatos, da Comissão Eleitoral ou do Instituto. 

Também ficou definido que será solicitado à Prefeitura e à Pauliprev a concessão de dois dias 
de dispensa para que os candidatos possam realizar visitas e divulgar suas campanhas nos 
setores institucionais. 

A candidata Janaina abordou o tema da segregação de massas, mencionando o nome do 
candidato André Breda. O mesmo respondeu que não defende tal prática, afirmando que 
houve distorção de suas propostas, e solicitou que tal associação não seja feita ao seu nome 
enquanto candidato. Pediu ainda que a candidata Janaina evite posicionamentos políticos 
durante o processo eleitoral. 

O membro da Comissão, Rodrigo, reforçou o pedido para que todos conduzam suas 
campanhas com lisura e respeito. 

A candidata Claudia afirmou que as falas do candidato Roger devem constar em ata. Roger 
manifestou que não concorda em ser citado nominalmente. 

A candidata Valéria sugeriu que, ao final do pleito, a Comissão seja composta de forma ímpar 
para futuras edições. 

A candidata Eliete sugeriu que o processo eleitoral seja iniciado com maior antecedência e 
que haja uma discriminação clara das funções e responsabilidades da Comissão. 

Por fim, André Breda esclareceu que o pedido de início antecipado do processo eleitoral foi 
feito ainda no ano anterior, mas que ficou aguardando as definições relacionadas às eleições 
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municipais. Também mencionou que a certificação e a mudança de nível ocorreram em 
janeiro. 

E nada mais havendo a tratar, foi encerrada às 12h20 e lavrada a presente ata. 

 

 

 

 
Reginaldo Aparecido Naves                            
Presidente  
 
 
Andrea Bertochi                                                 
Márcia Regina Ambrozini Lopes da Silva 
Pedro Sant’Ana Ferreira Scarabelo 
Rodrigo Antônio Macelari 
Rodrigo Neris 
 


